

8 de marzo, 2024

Ooredoo Qatar Major: la doble 'A' triunfa en la categoría masculina Paula y Ariana: "Hemos vencido a las mejores"

El retorno de la 'Doble A', es decir, de **Arturito** y **Agustín**, confirma a **Ariana Sánchez** y **Paula Josemaría**. El acto final del **Ooredoo Qatar Major**, el primer Major de la temporada, está marcado por las parejas favoritas que dominan las finales, respectivamente contra **Mike Yanguas** y **Javi Garrido**, y contra **Gemma Triay** y **Claudia Fernández**, y logran un merecido triunfo: **Coello** (ya seguro de volver al número 1 del ranking FIP) y **Tapia**, ganadores de cuatro Premier Padel el año pasado, celebran en **Doha** el primer éxito de 2024 al final de una semana prácticamente perfecta, mientras que **Ari** y **Paula** repiten la victoria después del triunfo de hace una semana en Riyadh.

HOMBRES Coello y **Tapia** son dominantes desde el principio y el primer set se va en 19 minutos con un contundente 6-0, fruto de 13 ganadores y de un "Arturito" en una forma excelente. **Yanguas** y **Garrido** (número 10 del seeding), desconcertados, tendrían la oportunidad de ganar el primer juego del segundo set, pero la pareja número 2 del cuadro no da tregua y encuentra rápidamente el quiebre que hace aún más fácil el partido. La pareja española, nacida a principios de año y protagonista de un gran torneo embellecido por la victoria en octavos sobre **Ale Galán** y **Juan Lebrón**, y en las semifinales contra **Franco Stupaczuk** y **Martin Di Nenno**, logra adjudicarse dos juegos entre los aplausos del público, pero no puede contener el poderío de los rivales a pesar de anular un punto de partido: termina 6-0, 6-2 en 54 minutos.

"Un día que recordaré para siempre", cuenta Coello, que precisamente hoy celebra sus 22 años, "Tuve la oportunidad de pasar mi cumpleaños no en España con mis seres queridos, pero las emociones fueron muchas de todos modos, un torneo increíble. Es increíble haber tenido la oportunidad de ganar hoy en un día tan especial, debo agradecer a Agustín y a todo el equipo que me ha acompañado, espero que el del próximo año sea un torneo tan bonito como este. Y quiero que Agustín también se convierta en número 1 como yo".

Tapia también está en el séptimo cielo y celebra con todo el público cantando a su compañero. *"Gracias a las personas que desafiaron la lluvia", sus palabras, "felicitaciones a nuestros oponentes Mike y Javi por su torneo: es el cumpleaños de Arturo pero él me ha dado el regalo a mí, ha sido una semana perfecta. Siempre la recordaremos y la llevaremos con nosotros al próximo torneo".*

MUJERES Los Majors se confirman "casa" de **Ari** y **Paula**. Después de ganar la temporada pasada en París y llegar a la final en Roma, las dos campeonas españolas legitiman su estatus de favoritas y triunfan también en **Qatar**, dando continuidad al éxito en el **P1** de **Riyadh**.

En la final, la nueva pareja formada por la muy galardonada **Gemma Triay** y la emergente **Claudia Fernández** de 18 años se ve obligada a rendirse en dos sets, pero aún así puede estar más que satisfecha con un debut realmente positivo. Más equilibrio en el primer juego, con muchos breaks y jugadas apreciables de ambos lados: **Ari** y **Paula** ponen la ventaja decisiva en 4-3 a su favor, logrando cerrar 6-3. En el segundo set, las número 1 del mundo imponen clase y experiencia: solo hay equilibrio al principio, luego Ari y Paula colocan seis juegos y tres quiebres consecutivos cerrando 6-1 durante una hora y 37 minutos de juego en total.

"Me siento eufórica, al comienzo de la temporada nunca sabes cómo van a ir y cómo jugarás los primeros torneos, pero el hecho de haber ganado nos da mucha confianza también para el resto de la temporada", fueron las palabras de **Paula** después del éxito, *"Hemos ganado partidos muy difíciles, contra grandísimas adversarias: ya conocemos a Gemma, felicitaciones a Claudia porque es la nueva llegada a estos niveles. Creo que hablo en nombre del equipo al decir que estamos contentas, felices y orgullosas, hemos ganado luchando: gracias a todos, gracias Doha, fue un placer. ¡Espero que el público se haya divertido!"*.

Ariana Sánchez es el retrato del esfuerzo pero también de la satisfacción. *"Estoy súper feliz, no tengo palabras",* admite, *"Aquí las condiciones eran completamente diferentes a Riyadh, quiero felicitar a Gemma y Claudia porque era su primer torneo juntas y lo hicieron realmente muy bien. Creo que hoy hicimos un gran partido, jugando concentradas, elegimos la mejor manera de empezar"*.

El circuito **Premier Padel** regresará del 18 al 24 de marzo con el **P1** de **Acapulco** (México).

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com